

RUSSIE – Pommes de terre transgéniques

Par Inf'OGM

Publié le 10/06/2002

Monsanto a reçu un certificat de sécurité sanitaire concernant des pommes de terre transgéniques. Le Ministre de l'Industrie et des Sciences a précisé que ce certificat n'était pas une autorisation de vente des semences desdites pommes de terre. Selon ces promoteurs, cette pomme de terre résiste aux attaques des coléoptères du Colorado, responsables de la destruction de 20 à 40% des récoltes annuellement. Rappelons que la Russie a d'ores et déjà testé en champ un certain nombre de pommes de terre transgéniques, de maïs et de betteraves à sucre. Les essais durent entre deux et trois ans. Enfin, la Russie a autorisé pour l'importation et la consommation humaine deux variétés de pommes de terre Bt (Monsanto) : NewLeaf Russet Burbank et Superior.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/russie-pommes-de-terre-transgeniques/